



Au cours d'une cérémonie très courue, riche en son et en couleur le Ministre de la Décentralisation et du Développement Local Georges Elanga Obam a coupé le 11 novembre 2021 au quartier New-Bell d'Ebolowa, le ruban vert, rouge et jaune du nouvel immeuble flambant neuf qui abritera désormais les services de l'agence régional du Feicom pour le sud précédemment logé à l'immeuble du Crédit Foncier Cameroun au rond point du centre ville à Nko'ovos.

" Le sud est pour le Feicom, une région d'avenir porteuse d'espoir " a fait remarquer Philippe Camille Akoa le Dg de cette structure lors de son allocution au Ministre de la Décentralisation et du Développement Local, Geoarges Elanga Obam arrivé la veille pour l'inauguration de ce joyaux architectural bâti au quartier New-Bell d'Ebolowa. Devant un parterre de personnalités administratives, traditionnelles, civiles et militaires il à listé les réalisations du Feicom déjà érigées ou celles en cours dans la région.

Il ressort des concours financiers accordés à la région du sud que le secteur " Infrastructures " est celui qui a obtenu la plus grosse enveloppe, d'un montant de 18 372 557 993 FCFA, suivi du secteur " Industries et services ", d'un montant de 5 106 987 973 FCFA. Ces financements ont permis entre autres, la construction de 145 salles de classe, la réalisation de 175 forages équipés de pompes à motricité humaine et de 31 réseaux d'adduction d'eau potable, la pose de 471 lampadaires pour l'éclairage public, l'électrification de 10 localités, la construction de 74

latrines, 04 marchés modernes, 26 hangars, 90 logements, 126 boutiques, 23 hôtels de ville et l'acquisition de 21 véhicules utilitaires.

Pour ce qui est de l'immeuble abritant l'agence régionale Feicom du sud, il y'a lieu de relever qu'il s'inscrit dans un vaste programme de construction des édifices abritant les services de l'institution, adopté par le conseil d'administration le 27 decembre 2021. L'immeuble, bâti sur une superficie de 4000 mètres carrés et dont la réalisation a été financée par le budget propre du Feicom, constitue la version améliorée du plan type retenu pour ce programme. L'on apprendra en outre que la conception est l'oeuvre des équipes techniques de l'organisme. En plus, du fait qu'il améliore le cadre et les conditions de travail du personnel, sa réalisation s'inscrit dans une démarche de progrès.

En effet, cet immeuble permet un meilleur accueil des usagers, au premier rang desquels les exécutifs communaux et régionaux. L'édifice compte 27 bureaux dont 09 neufs avec des toilettes internes, un grand hall d'accueil, une salle de réunion d'environ 50 places, 05 blocs de toilettes à 03 compartiments chacun, une salle de documentation et d'archives, une guérite et un parking extérieur de quinze véhicules. Les installations prévoient un dispositif de sécurité d'incendie constitué d'extincteurs, de détecteurs de fumées et d'alarmes sonores ainsi que des unités de climatisation pour le rafraîchissement des pièces. Pour ce qui est de la prise en compte des personnes à mobilité réduite, la présence de 02 rampes en façade avant ainsi que l'implantation d'une toilette pour handicapés au rez-de-chaussée. Une vraie prouesse dans l'exécution des travaux de construction tant la région a brillé par le passé par l'abandon de nombreux chantiers.